

# „Die Schüler sind richtig aus dem Häuschen“

Janusz-Korczak-Schule erhält Auto für den Transport der Kinder / Auch die Eltern sind begeistert

Große Freude bei Schülern und Lehrern der Janusz-Korczak-Schule in Groß Ilse: Ihnen wurde ein Auto zum Schülertransport übergeben.

**GROSS ILSEDE.** „Die Schüler sind richtig aus dem Häuschen“, freut sich Schulleiterin Astrid Rehberg. „Sie haben das Auto gleich in Beschlag genommen.“ Organisiert hat den Peugeot Partner die Firma „Pro Humanis“. Sie hat Betriebe der Region zusammengebracht, die Werbeflächen auf dem Auto gekauft haben.

Insgesamt 32 Sponsoren haben sich an dem Projekt beteiligt. „Und wir bedanken uns bei jedem Einzelnen ganz ganz herzlich“, sagt die Schulleiterin. Unter anderem in Anwe-



Während einer kurzen Feierstunde wurde das gesponserte Fahrzeug enthüllt.

senheit von Ilsedes Bürgermeister Wilfried Brandes (SPD) wurde das Fahrzeug nun feierlich enthüllt.

Mit dem Auto sind die Schüler nun viel mobiler. Auch so-

genannte „außerschulische Lernorte“ wie Museen, die Feuerwehr oder das Schwimmbad sind nun leichter zu erreichen. Außerdem können die Schüler auch leichter zu den

Arbeitsgemeinschaften transportiert werden. „Wir haben einige Schüler, die nicht so mobil sind, weil sich deren Eltern kein Auto leisten können“, erläutert Rehberg.

Gestern ist das Fahrzeug bereits für die Grund- und Hauptschule im Einsatz gewesen – bald soll die erste Fahrt für die Janusz-Korczak-Schule folgen.

cb

mu